

## Arbeitsblatt zum Thema "Pelé (Teil 2)"

---

### Aufgaben:

1. Fülle die Lücken mit den richtigen Wörtern aus!
2. Scanne den QR-Code zur Kontrolle!
3. Schreibe den Text in dein Heft ab!
4. Formuliere die Inhalte des Textes selbst!  
Nutze dazu alle Lückenwörter!



Nach der Fußball-\_\_\_\_\_ im Jahr 1958 wollten europäische Vereine Pelé haben. Doch die brasilianische \_\_\_\_\_ erklärte Pelé zum „nationalen Gut“. Pelé bekam seinen ersten Profivertrag beim \_\_\_\_\_ und verdiente mehr als der brasilianische Präsident. Er war wegen seiner Hautfarbe besonders in \_\_\_\_\_ beliebt. In Nigeria wurde im Jahr 1967 sogar ein Krieg für kurze Zeit unterbrochen, weil der FC Santos in \_\_\_\_\_ spielte.

Im Jahr 1974 beendete Pelé seine Karriere. Doch da ruinierte ein Finanzberater sein \_\_\_\_\_ und Pelé hatte plötzlich zwei Millionen Dollar Schulden. Um Geld zu verdienen, ging er nach \_\_\_\_\_ und spielte zwei Jahre für viel Geld beim Verein Cosmos. Zu seinen \_\_\_\_\_ gehörten viele berühmte Fußballspieler. Darunter war auch Franz Beckenbauer.

Nach seinem \_\_\_\_\_ machte Pelé noch viele andere Sachen. Unter anderem arbeitet er als Botschafter für die \_\_\_\_\_ und war von 1995 bis 1998 Sportminister von Brasilien. Auch macht er heute noch viel \_\_\_\_\_, etwa für die Getränkemarke Pepsi.

Mannschaftskameraden

New York

Lagos

Regierung

Werbung

FC Santos

Afrika

Weltmeisterschaft

Vermögen

UNO

Karriereende